
第 11回 教育環境整備部会 

 

■開催日時 令和３年 11 月 19 日（金）18：00～18：40 

■場  所 米本南小学校 職員室 

■議  題 （１）学用品について 

      （２）校章について 

■出席者 部会長（市村米本南小校長），部会員 9人（阿蘇中教頭含む） 

■事務局 学務課 3人 

■公開・非公開の別  公開 

■傍聴人 ０人（定員３人） 

 

■議題１ 学用品について 

 （事務局から） 

・奨励服のネクタイ・リボンは，学校展示を行っていた際のデザインで決定。 

 ・体操服のロゴマークは，阿蘇中学校の生徒がデザインしたものをメーカーが整え，生徒

へのアンケートを実施し，学校と調整を進めている段階である。 

 

 ＊質疑なし 

 

■議題２ 校章について 

 （プレゼンテーションにて資料を提示） 

・阿蘇中学校の生徒が美術の時間に描いたデザインがいくつかある。今後，統合対象３校

の小学生にもアンケート調査を実施し，中学生の力も借りながら校章デザインを整えて

いく。 

 

（委員から） 

・今までの考えにとらわれない発想で，子どもたちが考えているなという気がする。どん

どん新しい感覚のデザイン，新しい学校のイメージを出してほしい。 

・（先進校の校章を見ながら）塩浜学園は行徳のあたりなので，その地域の特徴を波に表

していると思う。大栄みらい学園の校章は，５つの学区が統合したので，丸が五つ付い

ている。阿蘇米本学園の校章を描かせた時は，割と自由に考えさせたので，もう少し意

味合い等をもたせるよう投げかけて，取り組ませてみるといいのかもしれない。冬休み

の自由課題として，提示をしていく予定である。 

・子どもの自由な発想でいいと思う。地域の特徴といえば農業などだが，農家もだいぶ減



っているので，例えば，４校のスクールカラーを入れ込むなどはどうか。 

 ・これまで，校章と言えば丸をかたどったマークが多かった。大栄みらい学園の校章は，

斬新なデザインに感じた。個人的には，大栄みらい学園のような校章が良い。 

 

■その他＊阿蘇中学校の校舎改修・学童棟建設の進捗状況（阿蘇中教頭から） 

 ・ピロティー部分の段差，体育館側のトイレ，体育館中央の防球ネット，自転車用通用門，

浄化槽の改修，学童棟建設の進捗状況について，阿蘇中学校ホームページを見ながら説

明した。 

 

■次回会議予定（事務局から） 

 ・令和４年１月２１日（金）18:00～ 米本南小学校職員室とした。 


